

مخيم سراب يرحب بموظفين " كلية المجتمع في قطر " بخصم 15% حسب الجدول التالي

دبلوكس	ستاندرد	
525 صغيرة	375 صغيرة	إيجار الخيمة فقط
650 كبيرة	450 كبيرة	
400 صغيرة	300 صغيرة	إيجار الخيمة فقط
520 كبيرة	370 كبيرة	(إستعمال يومي)
600 صغيرة	475 صغيرة	إيجار خيمة مع فطور
720 كبيرة	550 كبيرة	
2800	1800	إيجار العنة فقط
3000	2300	إيجار العنة مع فطور

الأسعار أعلاه بالريال القطري ، الخيمة الصغيرة تتسع لشخصين و الكبيرة تتسع لأربعة أشخاص، والعنة تتسع لـ 12 شخصا لا يمكن حجز الخيم للإستعمال اليومي خلال عطلة نهاية الأسبوع (الخميس إلى السبت) يسري هذا العرض من 01 يناير حتى 30 أبريل 2021.
رسوم إضافية للشخص الإضافي: 50 ريال قطري (الغرفة فقط) | 80 ريال قطري (شاملة الإفطار).
إقامة مجانية للأطفال بعمر 10 سنوات أو أقل و طفلان بحد أقصى لكل خيمة يتقاسمان نفس الأسرّة يتوفر سرير إضافي عند الطلب بسعر 50 ريال قطري (بدون إفطار) و 80 ريال قطري (بما في ذلك وجبة الإفطار).
تخضع الأسعار للزيادة خلال فترات الذروة.
الخيام تخضع للتوافر. تطبق الشروط والأحكام.

اتصل بقسم المبيعات :
الهاتف: +974 4446 5664
الجوال: +974 66292031
البريد الإلكتروني: belal.omar@thetorchdoha.com



Welcoming your employees with 15% discount on the below rates

	STANDARD	DELUXE
TENT RATE ROOM ONLY	QR 375 (ST) QR 450 (LT)	QR 525 (ST) QR 650 (LT)
TENT RATE ROOM ONLY (DAY USE)	QR 300 (ST) QR 370 (LT)	QR 400 (ST) QR 520 (LT)
TENT RATE BED & BREAKFAST	QR 475 (ST) QR 550 (LT)	QR 600 (ST) QR 720 (LT)
CLUSTER RATE ROOM ONLY	QR 1800	QR 2800
CLUSTER RATE BED & BREAKFAST	QR 2300	QR 3000

Tent Rates ST (Small Tent) for two persons | LT (Large Tent) for four persons Cluster Rates are for 12 persons.

Please mention the company name upon reservation to avail the discount.

Day use cannot be booked during weekends (Thursday to Saturday).

Sarab Camp offer is valid from 15th October 2020 until 30th April 2021.

Additional charge for extra person: QR 50 (room only) | QR 60 (including breakfast).

Children 10 years old and below are free of charge, maximum 2 children per tent sharing same bedding.

Extra bed available upon request at QR 50 (without breakfast) and QR 80 (including breakfast).

Rates are subject to increase during peak periods.

Tents are subject to availability. Terms and Conditions apply.

